



Fahrspaß zwischen Lech und Loisach

# O'BLOASN im PFAFFENWINKEL

**W**ir starteten unsere Jahresanfahrt 2016 Anfang April in Tegernsee und es war ein wenig wie im Paradies: Sonne, Schnee auf allen Bergen rundherum, erste Segler und Kitesurfer auf dem See und Krokusse auf dem frischen Grün. Das ließ hoffen!

Um 12.30 Uhr waren 25 Grad erreicht. Ab dann war klar: Oben ohne war Pflicht. Mit 21 blitzblanken 911ern, höchstmotivierten Lenkern und Copiloten (Das Hirn sitzt rechts!) ging es auf einem sportlichen Cruisingkurs, nur auf Nebenstrecken, in den Pfaffenwinkel, das Gebiet zwischen Lech und Loisach, zwischen Wieskirche und Benediktbeuren.

Sicher eine der schönsten Kulturlandschaften in Deutschland, in der man auch noch artgerecht Porsche fahren kann und die voller Anregungen für private Spritztouren ist... ..sogar für die „Hiesigen“. Zwischen 500 und 1.000 ü.d.M liegen auf dieser Strecke: 10 große Klöster (Tegernsee, Reutberg, Beuerberg, Polling, Wessobrunn, Hohenpeißenberg, Rottenbuch, Habach, Schlehdorf, Benediktbeuren). 9 Seen (Tegernsee, Kirchsee, Starnberger See, Zellsee, Staffelsee, Riegsee, Kochelsee, Walchensee, Sylvensteinstausee) und 5 Flüsse (Mangfall, Isar, Lech, Ammer und Loisach).

Was will man mehr? Allen wurde klar: Die Pfaffen wussten sehr genau, wohin sie bauen und wohin sie schauen. Tatsächlich waren die Straßenführungen und die Ausblicke immer imposant: Zugspitze hier, Seen dort, Moore überall. Und das waren die wichtigsten Etappen: Bad Tölz, Seeshaupt, Wessobrunn, Forst, Hohenpeißenberg, Uffing am Staffelsee im Seerestaurant Alpenblick zum Lunch, Kochel am See, rauf zum Walchensee, runter zur Isar bei Wallgau und auf der Mautstrasse nach Vorderriss. Die letzten Getreuen sammelten sich dann noch in Wildbad-Kreuth in der Schwaiger-Alm zur Sundowner-Augustiner-Halben. Nachahmungen seien empfohlen!

TEXT LUTZ THOMAS





 **Porsche Club**   
Tegernsee

